



Christopher Pratt honoré par son ancien club

Sportif de haut niveau toujours en activité, mais aussi entrepreneur - il est à la tête de la société de formation en leadership et management par la voile Mar-Sail, avec sa compagne Amandine Deslandes - le skipper marseillais Christopher Pratt a obtenu les honneurs, la semaine dernière, du Yachting club de la Pointe-Rouge. Afin de récompenser son parcours, son club historique lui a en effet remis le trophée "Y de platine", lors d'une soirée dédiée aux champions locaux.